
Requerimento Nº 380/2025

Súmula: Solicita informações do Executivo, na 

pessoa do Exmo. Prefeito Marcos Ferreira Godoy 

(Teco) se existe projeto ou estudo para 

Construção de Uma Escola do Futuro em 
Ambuitá

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário, nos termos do art. 193 

do Regimento Interno, sejam solicitadas ao Excelentíssimo Senhor Marcos Ferreira 

Godoy (Teco), Prefeito Municipal, informações se existe estudo ou projeto para 

construção de uma escola do futuro em Ambuitá.

Justificativa

Senhor Presidente:
Senhores Vereadores:
Senhoras Vereadoras:

Este projeto simboliza um grande avanço para a educação local, oferecendo aos 

moradores da região um ensino moderno, inclusivo e alinhado às demandas 

tecnológicas e socioeconômicas do mundo contemporâneo. O bairro Ambuitá é uma 

área com significativo potencial de desenvolvimento, mas ainda enfrenta desafios 

relacionados ao acesso a uma educação de qualidade. A implantação de uma Escola do 

Futuro na região beneficiará diretamente crianças, adolescentes e suas famílias, 

atendendo às necessidades educacionais de uma população em crescimento. Com 

infraestrutura moderna, ferramentas tecnológicas e metodologias pedagógicas 

avançadas, a Escola do Futuro preparará os estudantes para os desafios do século XXI. R
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A presença de uma escola dessa magnitude atrairá novos investimentos, 

valorizará a região e estimulará a participação da comunidade em atividades 

educacionais e culturais. A Escola do Futuro promoverá a formação de cidadãos 

conscientes, criativos e capacitados para contribuir ativamente com a sociedade. Conto 

com o apoio dos nobres pares e aproveito para renovar meus protestos de estima e 

consideração.

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 27 de janeiro de 2025

Vereador Rafael Alan de Moraes Romeiro
Presidente
PODEMOS
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Câmara Municipal de Itapevi, 27 de janeiro de 2025

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Itapevi. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=31ZYN1M1E5EZ85P8, ou vá até o site 
https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticare utilize o código abaixo para verificar se este documento é 
válido:

Código para verificação: 31ZY-N1M1-E5EZ-85P8
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